



# PRESIDENTE MUNICIPAL DA A CONocer EL PROYECTO DEL NUEVO PANTEÓN MUNICIPAL

El Presidente Municipal, dio a conocer el anteproyecto de lo que será la edificación del tercer panteón municipal, obra que es prioritaria para la presente administración municipal.

Este panteón estará ubicado en territorio del ejido carbonera, con una superficie de 4 hectáreas de área total.

Este proyecto cuenta con dos salas de velación, capilla, sanitarios, área verde, estacionamiento y área peatonal.

El alcalde mencionó que se continúa con las pláticas con el Gobierno del Estado para la mezcla de recursos, y con ello acelerar y ampliar la cobertura de la primera etapa de esta importante obra de infraestructura para Matehuala.

Por otro lado, comentó que de momento se realizan una serie de adaptaciones en el Panteón Hidalgo para lograr contar con espacios disponibles durante el tiempo en el que pueda estar funcionando el nuevo panteón municipal.